

高雄中だより

令和2年10月30日

京都市立高雄中学校

なかま 夢 成長

未来を創造したくましく生き抜く力の育成



【今月はたくさんの学校行事がありましたので、簡潔に紹介します。】

□学校祭（オープニングセレモニー）



9/30(水)午後から1時間限定のオープニングセレモニーを開催しました。本年度全校が揃う初めての取組でした。3密対策を取りながら、生徒会発表、有志発表、2年発表、3年発表と続きました。どの発表にも手拍子や大きな拍手が起きました。限られた内容と時間でしたが、みんなで楽しむことができました。最後に3年代表から翌日の体育の部に向け“お互いを認め合い 一致団結して 精一杯取り組もう”というメッセージが送られ、いっそう気持ちが高まりました。

□学校祭（体育の部）



10/1(木)未明の雨でグランドコンディションが心配されましたが、秋晴れの爽やかな天候のもと、体育の部が開催されました。生徒会長からは“高雄中学校最後の体育の部にふさわしい取組に”，体育委員長からは最後まであきらめることなく正々堂々と競技を“との挨拶や宣誓が行われました。3密対策をしっかりとりながら80m走にはじまり、新種目を取り入れながら白熱した競技が展開されました。昼からは伝統の京炎そでふれが披露され盛大な拍手が送られました。午後からも団体種目や色別対抗リレー、全員リレーなどが行われ、最後まであきらめない姿勢がいくつかのドラマチックな場面を作り出し、観

ているものに感動を与えてくれました。最後の体育の部にふさわしい内容でした。

□生徒会本部 引退式



10/9(金)7限、令和2年度生徒会本部引退式を行いました。コロナ禍の影響で思い描いたような活動を展開できなかったことが残念でなりませんが、それでも限られた取組機会のなかで、それぞれがしっかりとその職責を果たして、見事にみんなをリードしてくれました。多難なこの時期に生徒会役員として活動したことは、今後に向けてきっと大きな経験となると思います。次期生徒会役員もしっかり伝統を受け継いでいきましょう。



□京都市駅伝大会 出場（陸上競技部 有志）



10/11(日)嵐山東公大会に出場しました。高雄中学校のラストイヤーを飾ろうと陸上競技部メンバーを中心には志でも加えてチーム編成し臨みました。結果は目標順位を達成し、みんな大喜びでした。疾走している姿はとても感動的で応援の拍手を送らずにはいられませんでした。完走後は互いの健闘をたたえ合いました。お疲れさまでした。

□生徒会役員選挙（立会演説会）



10/22（木）6限 講堂で生徒会役員改選に向け各立候補者による立会演説会が行われました。

”継続と変化”の中で新しい文化を創造していくほしいう選挙管理委員長のあいさつの後、生徒会執行部 評議会議長 各委員長 の順に立候補者が公約を訴え投票を呼びかけました。少ない人数ですが立候補の重複する役職もありました。たいへん誇らしいことです。事後、投票が行われましたが選ばれた人はもちろんのこと、選んだ人の支持姿勢がよりよい高雄中学校の創造 そして統合後の高雄中学校の伝統の継承へと繋がります。ともにがんばりましょう。

□3年生修学旅行へ



10/25（日）～27（火）3年生 19名が長崎へ修学旅行に行ってきました。コロナ禍で日程や行き先が二転三転しましたが、ようやく実施することができました。3日間秋晴れに恵まれた中、平和祈念公園での平和学習、長崎市内班別研修、ビードロ作り、ハウステンボス班別散策と時間をフル活用して、学びながら楽しんできました。寝食を共にする中で長い付き合いのなかにもそれぞれの成長にともなう新しい発見もあったようです。時間経過とともにいっそう学年の団結が深まったと感じました。保護者の皆さんには早朝・夜の送迎、ありがとうございました。

最後になりましたが、修学旅行実施に際し、高雄保勝会 もみぢ家 山本様 自治連合会長 中川様には大変お世話になりました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

11月行事予定

日	曜	予 定
1	日	
2	月	7限⑦認証式
3	火	文化の日
4	水	教育相談（～10日）
5	木	7限
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	7限 18:00 学校説明会（1, 2年保護者）
10	火	
11	水	7限
12	木	7限
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	期末テスト1
19	木	期末テスト2 15:00 学校説明会（双ヶ丘中）
20	金	期末テスト3
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	7限⑦避難訓練
28	土	
29	日	
30	月	